

L'ancien château d'eau est à terre



La pelleuse, grâce à son croc à béton, entame la base du château d'eau. Photo RL



Dernier instant du château d'eau qui cède sous les coups de boutoir de la pelleuse. Photo RL

Implanté sur un terrain communal le long de la route d'Arrancy et inutilisé depuis des lustres, un ancien château d'eau de la Ville vient d'être mis à terre, sur décision de la municipalité longuyonnaise.

Une opération qui devenait indispensable tant l'édifice, devenu dangereux par sa vétusté, était source d'insécurité potentielle pour d'éventuels visiteurs du site.

Il n'a pas résisté bien longtemps aux assauts d'une pelle mécanique équipée d'un croc à béton qui, après avoir découpé une brèche dans le fût cylindrique, support du réservoir, l'a poussé pour faire tomber l'ensemble à terre.

